
Правописание одной и двух   
-н- в суффиксах причастий

Урок русского языка в 7 классе



Одна –н- пишется:
• Если нет приставок ( кроме –не-) и 

зависимых слов:
• ЖАРЕНАЯ РЫБА



В кратких страдательных 
причастиях:

задача решена

Человек расстроен
Часы установлены



1.Если есть приставка (кроме не-):

    Пережаренная рыба
2.Если есть зависимое слово:

На чём?
• Жаренная на сковородке рыба

3.Если причастие оканчивается на -ованный,           
-ёванный:

• Маринованный, линованный
• Искл.: жёваный, кованый

Две –н н- пишется:



4.В причастиях, образованных от глаголов 
совершенного вида:

купленный (от купить), решённый (от 
решить)

Искл.: раненый
куда?

Но: израненный, раненный в ногу


